

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra contrata las obras de restitución del sistema de contención en el nudo de Alsasua, A-10 y A-1 de la Autovía del Norte

Se quiere evitar la rotura de los faldones de los pretiles y la consecuente caída de los cascotes a la vía

Viernes, 05 de octubre de 2012

El Gobierno de Navarra ha aprobado la contratación de las obras de restitución del sistema de contención en el nudo de Alsasua, A-10 y A-1 de la Autovía del Norte, mediante una resolución del director general de Obras Públicas.

En concreto, en dicha resolución se contratan los trabajos de restitución del sistema de contención en la margen izquierda de la estructura del pk. 397+300 de la A-1 Autovía del Norte, en el nudo de Alsasua, A-10 y A-1 y se adjudican a la empresa Arián, Construcción y Gestión de Infraestructuras, S.A., con domicilio en Aizoáin.

El Servicio de Conservación del Gobierno de Navarra ha elaborado el proyecto de las obras con un presupuesto base de licitación de 309.355 euros, IVA incluido, y un plazo de ejecución de diez semanas.

La problemática se produce en los pretiles del lado inferior (lado Este), deteriorados a causa de las sales fundentes que se vierten en la calzada en época de nieve y que, debido al sistema de contención que se utiliza en este viaducto con separaciones entre piezas, permite que el agua caiga por los faldones de los pretiles y que se vayan rompiendo, cayendo los cascotes a la vía.

El Servicio de Conservación ha ido realizando diversas tareas de mantenimiento y ha colocado mallas en las zonas situadas sobre calzadas, con el fin de que no caigan restos del pretil a los vehículos que circulan por la calzada inferior.

No obstante, con este proyecto se quiere resolver definitivamente este problema y buscar una solución definitiva antes del inicio de la próxima campaña invernal 2012-2013 el próximo 1 de noviembre.

La adjudicación de las obras

De conformidad con lo dispuesto en la Ley Foral de Contratos Públicos y a causa de la consideración de máxima urgencia del proyecto, el Departamentode Fomento ha consultado con las empresas Arián,

Construcción y Gestión de Infraestructuras, S.A., Azysa Obras y Proyectos, S.L. y Construcciones Mariezcurrena, S.L., empresas que han presentado sus propuestas en el plazo establecido. Fruto de estas ofertas, el Departamento ha propuesto la adjudicación a la propuesta que ofrece mejor precio, presentada por Arián, Construcción y Gestión de Infraestructuras, S.A.

Para dar seguimiento a las obras se ha nombrado como dirección de obra a Juan Serrano Medrano, jefe de la Sección de Conservación, que realizará la supervisión de los trabajos, y como coordinación de seguridad, a Germán de Miguel Rebollo, de Ingeniería y Prevención de Riesgos S.L.

Esta resolución requiere de la empresa adjudicataria la formalización del contrato y la constitución de la garantía para el cumplimiento de las obligaciones contraídas por éste, instándole al comienzo inmediato de los trabajos.